

Unser ganzes Programm

Tag 1: Nach der langen Fahrt, bezogen wir unsere Zimmer und gingen in die Stadt. Sonst hatten wir kein Programm am ersten Tag.

Tag 2: Wir besuchten das NS-Dokumentationszentrum mit Führung zum Thema „GESTAPO“. Dort haben wir gelernt, was die GESTAPO gemacht hat und sogar, wie es den Personen ging, die eingesperrt wurden von der GESTAPO. Bevor wir dort waren, waren wir auf einer schönen Studio-Tour. Diese war sehr interessant. Zum Beispiel haben wir das Außen-Studio mit Kulissen von „Unter uns“ und das Innenstudio von „Let's Dance“ gesehen.

Tag 3: Am dritten Tag waren wir zusammen in zwei Museen; eines zum Thema „Deutsche Geschichte“. Das war groß und man sollte es auf jeden Fall mal besuchen und das zweite zum Thema „KI“, das Museum war in Bonn. Nach der Tour haben wir noch Gummibärchen gemacht, danach ging es wieder zurück

Tag 4: Unser letzter Tag. An diesem Tag waren wir fast den ganzen Tag in der Stadt und



einkaufen. Das einzige an Programm, was wir gemacht haben, war ein Fahrt auf dem Rhein. Die war entspannt und man hat viel über die Stadt gelernt dabei.

Tag 5: An diesem Tag sind wir wieder zurück gefahren.

Das war unsere Klassenfahrt

DIE MEINUNG MANCHER SCHÜLER DER 9B

Alice: Ich fand, sie war mal etwas Anderes und man hat viel Zeit mit Freunden verbracht. Das hat mir sehr gefallen.

Jonah: Sie war sehr reibungslos und angenehm. Es war jeden Tag schönes Wetter; das fand ich sehr schön.

Krystyna: Es war sehr cool. Alle Aktivitäten haben sehr viel Spaß gemacht

Friedrich: Ich fand sie sehr schön, weil wir viel Freizeit hatten.

Sofia: Ich fand es toll und würde es gerne wiederholen, wenn möglich.

